

1er MARS 1978.-

=====

MERINDOL .-(84)
oooooooo

HEURE : 07 H 00

TEMOIN : M. M. 68 ans, ancien assureur.

DECLARATION DE M. M. :

" Ce jour, aux environs de 07 H 00 , ouvrant la fenêtre de ma cuisine d'où je découvre le profil du Vieux Mérindol, j'ai tout à coup aperçu entre ROCHE MALLIERE et le VIEUX MERINDOL, un objet de couleur verte tirant sur le bleu. Il avait une forme allongée et paraissait assez volumineux comparé à la distance par rapport aux profils environnants. Il marchait ou plutôt se déplaçait à une allure assez rapide en direction des Alpilles d'Eyguières approximativement. Après qu'il eut dépassé le VIEUX MERINDOL, d'à peu près autant de chemin qu'il avait fait du moment où je l'ai vu à celui où il arrivait au-dessus du VIEUX MERINDOL, il a brusquement disparu. C'est-à-dire que cette lueur en forme de cigare renflé légèrement en son milieu, s'est totalement volatilisée à ma vue."

NOTES : Le soleil n'était pas encore levé, au moment de l'observation, le jour pointait juste. Compte tenu du temps d'observation et de la disparition de l'objet, distances reportées sur une Carte d'Etat Major, il semblerait que l'objet se soit déplacé à une vitesse approximative de 17.000 km/h. J'ai reporté sur la carte avec M.M. et il en ressort donc cette vitesse fantastique. Au point de vue psychologique M.M. est des plus sains, il s'occupe surtout de son verger depuis sa retraite et reste " très vert " malgré son âge. Le fait qu'il m'est confié son observation

s'explique par le fait qu'un de ses parents connaît mon intérêt pour le phénomène.

M.M. porte des lunettes, son premier reflexe étant de les mettre dès son réveil.

ENQUETE DE Jean Marie GODARD (G.R.E.P.O.)

BULLETIN GREPO N° 10.